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【日時】 H28.5.21（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 6 名 

第２４回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 過去の地籍調査（自宅敷地と村所有の隣接地との境界）について 

・過去に行われた地籍調査について疑義があるように思われるので，確認してほしいです。 

 

⇒【村長コメント】 

 ・状況について担当課に伝え，確認します。 

 

 

【２】 陶芸作業室について 

  ・絆には陶芸作業室があり，これまで，そこにある棚を陶芸のための器具等の保管場所として

使用していました。 

・今回，一部の棚が使用できなくなりました。高齢者は重い器具の持ち運びは困難なので，陶

芸作業室にある棚を，これまでどおり使用させてほしいです。 

 

 

⇒ 【村長コメント】 

  ・今ある棚やロッカーに収めるのではなく，空いているスペースに収納を追加するなどして，器具

等を持ち帰らないで収められる方向で進められるか担当課に確認します。 

 

 

【３】 集会所・公園・自治会加入について 

【集会所について】 

・本来，自治会に要望する話だとは理解しているのですが，中丸地区集会所には共同トイレが１つ

しかないので，男子トイレを設置できないでしょうか。また，集会所自体が狭いので増築できな

いでしょうか。 

⇒ 【村長コメント】 

・中丸地区集会所は築１０年程度であり，村から新築と同程度の補助金を出すことは難しいで

す。コミセンを利用している自治会もあるようです。 

 

【公園について】 

・中央区画整理地内に公園がありません。造成予定とは聞いているが，それはいつごろになるので

しょうか。また，通学路を区画整理地内をとおる距離が近い道に変更してはどうでしょうか。 

⇒ 【村長コメント】 

・公園の造成予定の時期を担当課に確認します。また，通学路の件については，担当課に伝え

ます。 

 

【自治会加入について】 

・自治会加入を条例で強制できないでしょうか。 

⇒ 【村長コメント】 

・自治会はあくまで任意の組織なので，加入を強制することはできません。自治会に加入しな

いことで，行政サービスを提供しないということもできないので，加入しないデメリットで

はなく，加入するメリットを PRしていこうと考えています。 

 

【４】 市民活動センター等について 

【市民活動センターについて】 

・駐車場から市民活動センターまでのスロープが使いづらいと感じます。また，2 階会議室にはエ
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レベーター等が無く，車イスの方には利用しづらいと思います。 

⇒ 【村長コメント】 

・市民活動センターの会議室等はボランティア団体に利用してほしいので使いづらい点につい

ては確認したいと思います。 

 

【熊本地震について】 

・熊本地震で車中泊で亡くなった方がいましたが，現在，原子力機構で使用していない住宅を被災

者の方に貸し出せないでしょうか。 

⇒ 【村長コメント】 

・東日本大震災の際には，長堀団地を貸した例があります。ただし，今回は熊本であり距離も

あるので現実的でないかもしれません。その一方で，今後，被災地では職員が不足すると思

うので，その点については考えていこうと思います。 

 

【避難計画について】 

・東海村広域避難計画について，災害時にバスは確保できるのでしょうか。 

⇒ 【村長コメント】 

・たとえバスが借りられても，運転手の確保ができるのかといった問題もあります。そういっ

たことについて意見を伺っていきたいと思います。 

 

 

※特筆事項がなかった方につきましては，掲載を割愛させていただきます。 


